

2013年3月15日発行

第16号

◇ 運営の理念 ◇

いつも明るく
物事を正しく
そして人と
子どもを育てる
理念とします

学園通信



発行 社会福祉法人 光明会杉並学園

〒168-0081 東京都杉並区宮前3-10-8
TEL 3332-2567
FAX 3334-7905
HPアドレス
sugigaku.web.fc2.com.indx.html

小規模グループケア棟

『あんずホーム』開設

施設長 丸山 徹

日頃より杉並学園の事業にご理解とご協力を賜りますことを感謝申し上げます。今日、社会的養護をめぐる法制や行政の制

度の変化はめまぐるしく私ども杉並学園もこの変化の荒波に日々洗われていく次第であります。そのような状況にありましても、少しでも子ども達の生活が向上するようにと考え、本年度7月1日をもって杉並学園では2か所目となる小規模グループケア棟『あんずホーム』を、



小規模グループケア棟の食堂

本園東棟2階部分を改修し、独立したスペースとして開設いたしました。従来、東棟全体(1・2階)で中舎制のもと生活していた15名の女子児童たちは、定員7名の『あんずホーム』の開設と同時に、残った従来の1階スペースに出来た定員8名の小舎(新たに『よつばホーム』と命名)とに分かれ、より少人数のユニットとして暮らしております。その結果、現在

『虹の子ホーム』(男子)、『森の子ホーム』(男女)、『小規模児童養護施設』(男女)、『虹の子ホーム』(男女)です。どうか、今後ともよろしくお願

専門機能強化型施設に認定されました

今年度、杉並学園では専門機能強化型の施設の取り組みを始め、平成24年5月1日に東京都より専門機能強化型施設の認定をいただきました。家庭で適切な養育を受けられなかったこ

とから愛着の問題を抱え、社会や集団の中で適応が難しい子どもたちや、精神的課題を多く抱え、通院や服薬、入退院をしながら生活を作って行かなければならない子どもたちなど、昨今の入所児童の抱える問題は二重三重の苦しみで大変重篤な状態です。私たちは、このような子どもたちを迎え入れる施設としてその専門性を高め、少しでもより良い養育を実践し

たいと考えております。当該施設認定を受けたことにより、児童精神科医を始め様々な専門家の協力を得て、施設の養育機能をこれまで以上に充実させていきたいと考えております。発達障害と言われる子どもたちは一説には全国に61万人、さらにその4割は何の支援も受けていないと報告されておりますが、それは他人事では無く、まさに我々の施設に入所してくる子どもたちがそのような状況に置かれており、このため私たちは今後も研究を重ね、子どもたちの成長・発達の支援に邁進する所存です。

今年度、杉並学園では専門機能強化型の施設の取り組みを始め、平成24年5月1日に東京都より専門機能強化型施設の認定をいただきました。家庭で適切な養育を受けられなかったこ

今年度も、たくさんの方々から子どもたちの楽しい思い出作りのお手伝いをして下さいました。一部ではありますが、ここでご紹介させていただきます。

今年度も、たくさんの方々から子どもたちの楽しい思い出作りのお手伝いをして下さいました。一部ではありますが、ここでご紹介させていただきます。

★マツヤサロン様お食事招待

今年度も7月に松屋グループ労働組合様より杉並会館マツヤ

★バルパダニエロ様お食事招待

オーナーの渡邊様よりお声を掛けて頂き、今年度も森の子ホーム・虹の子ホームの子どもたちと職員が、普段ではなかなか食べられない美味しい本格イタリア料理をご馳走になりました。



高1 R・Sさん

『私は、初めてGSのクリスマス会に参加しました。とても楽しかったです。色々な国の人々との交流が出来て良かったです。いい思い出になりました。』

中2 S・Uさん

『お菓子もいっぱい食べられたし、プレゼントももらえて嬉しかったです。GSの人が面白くてたくさん笑わせてもらいました。』

小4 S・Sちゃん

『私は今回あわせて3回目の参加です。2回は賞をとれたけど、今回はとれませんでした。けど、クリスマスプレゼントは第一希望通りにもらえて良かったです。GSさんのレクにはこれからもなるべく全部参加したいです。』

GSクリスマスパーティーを今年度も行いました!

今年も子どもたちが毎年楽しみにしているゴールドマンサックス証券(株)の皆さんと一緒にクリスマス会を行いました。今年、ビンゴ大会も取り入れて大盛り上がり!最後には、「GSサンタ」より、待ちに待ったプレゼントが手渡され、子どもたちの笑顔あふれる楽しい会になりました。子どもたちの感想をどうぞ!

『私は今回あわせて3回目の参加です。2回は賞をとれたけど、今回はとれませんでした。けど、クリスマスプレゼントは第一希望通りにもらえて良かったです。GSさんのレクにはこれからもなるべく全部参加したいです。』